



# Diputado de Morena propuso crear Comisión Bicameral para investigar corrupción en el Poder Judicial



El diputado de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), **Manuel Alejandro Robles Gómez** presentó como punto de acuerdo por el que se exhortó a la Mesa Directiva de la Comisión Permanente a crear una **Comisión Especial Bicameral** para investigar la **corrupción** dentro del Poder Judicial.

En el punto de acuerdo, el diputado morenista hace referencia que la corrupción en el poder judicial ha sido una constante, “diversos estudios así lo demuestran. Hoy por hoy podemos decir que en el poder judicial campea la corrupción en todas sus facetas: el nepotismo, el amiguismo, compadrazgo, tráfico de influencias, etc”.

De la misma forma, señaló que el nepotismo, considerado un acto de corrupción, generó sanciones para 38 servidores públicos. Diez de ellos fueron magistrados, una magistrada, cuatro jueces de distrito, una jueza y 22 subalternos. En cuanto a las sanciones impuestas, ocho magistrados fueron destituidos, dos suspendidos, una magistrada suspendida, dos jueces de distrito destituidos, dos más suspendidos y una jueza recibió una amonestación pública. [...]